
Protokolleintrag vom 11.09.2002

2002/335
 
Von Maya Burri-Wenger (SP) und Salvatore Di Concilio (SP) ist am 11.9.2002 folgendes Postulat eingereicht worden:
 
Wir bitten den Stadtrat zu prüfen, ob die den Schulhausabwartinnen und -abwarten zugeteilten Reinigungsstunden entsprechend aufgestockt werden können, damit
wieder eine jährliche Grossreinigung in allen Schulhäusern durchgeführt werden kann.
 
Begründung:
Gemäss Beschluss des Gemeinderates über die Sparmassnahmen 1997 im Bereich der Schulhauswartung und der allgemeinen Sparmassnahmen in den
vergangenen Jahren zeigt sich, dass mit den heute zur Verfügung stehenden Reinigungsstunden die Schulhausanlagen nicht mehr optimal gereinigt werden
können. Auch die Pflege und der Unterhalt des gesamten Mobiliars kommt zu kurz. Die heutige Situation ist für Hauswarte und Hauswartinnen sowie für die
Lehrkräfte unbefriedigend. Vorbildwirkung ist ein wichtiges Element in der Erziehung. Gut unterhaltene und saubere Schul- und Aussenräume wirken sich auch
positiv auf Wahrnehmung und Verhalten der Schülerinnen und Schüler aus.


